



Momen Haru: Ketika Seorang Ibu Mendapatkan Pesan 'Aku Benci Kamu' dari Anak Dewasa

Description

Keputusan sulit yang diambil oleh seorang ibu terhadap anaknya berujung pada pesan singkat yang menyayat hati. Pengalaman ini dijadikan pelajaran bagi orangtua lain yang mungkin tengah mengalami masa sulit dengan anak dewasa mereka. Seorang ibu Gen X yang juga pencipta konten bernama Forky dengan akun TikTok @forkysworld menceritakan bahwa anak dewasanya merasa sangat tidak bahagia dengan keputusan yang diambil atas namanya dan akhirnya meluapkan emosinya.

Pesannya, "Saya membencimu. Kamu ibu yang buruk," disampaikan anaknya, Preston, setelah merasa marah lantaran tidak diberikan uang untuk membeli minuman beralkohol. Preston memiliki autisme dan berbagai kondisi medis lainnya, oleh karena itu, dia tinggal di sebuah rumah host sendirian dengan pengasuh pada usia 24 tahun. Meskipun ibunya dan ayahnya membantunya secara finansial sebisa mereka, Preston menolak untuk memperbaiki dirinya sendiri.

Keputusan sulit yang diambil oleh ibu tersebut berujung pada permintaan maaf Preston dalam waktu yang singkat. Meskipun pesan singkat tersebut menyayat hati, ibunya tetap menganggapnya sebagai "lambang kehormatan" karena Preston meninggal tiga minggu setelah pesan itu dikirim. Sang ibu mengungkapkan bahwa tidak ada substansi apapun yang ditemukan dalam tubuh Preston selain obat-obatan yang diresepkan, dan ini membuatnya yakin bahwa percakapan yang mereka miliki sebelumnya telah membantu Preston sadar.

Meskipun begitu, setelah tiga tahun kepergian Preston, sang ibu masih bertanya-tanya mengapa anaknya memutuskan untuk menyeberang jalan saat itu. Meski kehilangan seorang anak dapat sangat menyulitkan, ia berusaha fokus pada rasa syukur dan bersyukur atas kenangan positif serta dukungan orang-orang di sekitarnya yang membuat proses kesedihan tersebut sedikit lebih ringan.

Melalui kisah ini, terlihat betapa ibu tersebut sangat mencintai anaknya, dan meskipun anaknya merasa tidak setuju atas keputusan yang diambil untuk kesejahteraannya, kisah ini tetap memberikan pelajaran bahwa cinta kasih sejati dan komunikasi yang baik sangat penting dalam hubungan antara orang tua dan anak.

Ringkasan

Sebuah video di TikTok memperlihatkan seorang ibu Gen X yang menerima pesan menyakitkan dari anak dewasanya setelah mengambil keputusan sulit. Ibu tersebut mendapat pesan 'Aku benci kamu' dari anak dewasanya karena alasan sedih, tetapi tidak menyesali keputusannya. Bagaimana Anda menanggapi situasi ini? Apakah pernah menghadapi hal serupa dengan anak Anda? Bagikan pengalaman dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark